

## **VW baut Verpackungszentrum am Jade-Weser-Port**

Der Volkswagen-Konzern wird am Jade-Weser-Port in Wilhelmshaven ein Verpackungszentrum errichten. Von ihm aus sollen ab kommendem Jahr Autoteile auf den Transport unter anderem nach Mexiko, China und die USA vorbereitet werden.

Der Bau wird in diesem Jahr beginnen und vier Hallen mit einer Fläche von insgesamt mehr als 40 000 Quadratmetern umfassen. Rund 7000 verschiedene Fahrzeugteile der Marken Audi und VW (inklusive Nutzfahrzeuge) sollen jede Woche in 250 Container verpackt werden. Das entspricht mehr als 12 000 Containern pro Jahr. Sie werden an über 25 Standorte in 15 Überseeländern geliefert.

Den Bau übernimmt ein privater Investor, der Verpackungsbetrieb wird von einem Logistik-Dienstleister übernommen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Jade-Weser-Port.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Jade-Weser-Port.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen